



# かがみっ子

かんがえる子

がんばる子

みとめあう子



R7 12月5日 No.15

文責 校長 益田 宏

12月に入り、日ごとに朝夕の寒さが厳しくなってきました。インフルエンザ等の感染症が唐津市内の学校で急速にまん延しています。本校も先日4年生の1クラスが学級閉鎖となりました。学校全体でみると小康状態を保っていますが、かぜの症状での欠席もありますので、ご家庭でも手洗い、うがいが習慣となるようにお声掛けください。

## 日本フィル弦楽四重奏



11月17日（月）、昨年度に続き日本フィルハーモニー交響楽団の方が来校され、5・6年生に弦楽四重奏の演奏をしてくださいました。有名なクラシックの曲から子供達に親しみのあるアニメの曲など、一流の音楽家の生演奏を間近で聴くことができ、子供達は楽器（ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロ）が奏でる音やメロディーの美しさを感じているようでした。

## 虹ノ松原での体験学習



10月29日（水）、虹の松原の再生・保全活動を行われている「KANNE」の皆様の指導を受けながら、3年生が体験活動を行いました。

『松原に着いて、ごみが捨ててあって心が苦しくとても不安な気持ちになりました。松ぼっくり拾いなどのゲームをしながらみんなで協力して松原をきれいにしました。これからは虹の松原を守りながら地域の人達の笑顔を支え続けたいです。』

## 牛乳ができるまで



12月4日（木）、3年生を対象に、株式会社明治の平山様、原田様にお越しいただき、「牛乳ができるまで」をテーマにお話をいただきました。「おいしい牛乳を作る工夫」や「牛乳工場の様子」など、教科書だけでは学べないような内容を教えていただきました。

## サガン鳥栖夢教室



10月23日（木）、サガン鳥栖の高橋 義希元選手にお越しいただき、4～6年生に「夢」をテーマにお話をいただきました。会の後半では、義希さんと職員、子供達でサッカーのミニゲームをして楽しみました。

